



“PREMIO IMAGEN POSITIVA DE LA JUVENTUD”

Dirigido a Jóvenes de Castilla y León, que desarrollando con éxito su actividad profesional o pública, representen una imagen positiva de Castilla y León y de su juventud.

El Premio ha sido otorgado a:

MARÍA RODRÍGUEZ GONZÁLEZ

María Rodríguez González nació el 16/09/1998 en Palencia. Desde pequeña siempre le ha gustado el deporte y ha practicado varios de ellos, pero realmente solo la ha marcado uno y es el frontenis (tradicionalmente conocido como “pelota vasca”).

El deporte de “la pelota” comprende a su vez diferentes modalidades y entre ellas practica dos: Frontenis y Paleta Goma.

Al ser un deporte minoritario, las dificultades a las que tiene que hacer frente son mucho mayores, ya que no es fácil, encontrar patrocinadores, ayudas de las administraciones, incluso lugares donde poder entrenar.

Pese a su juventud, ya cuenta con una dilatada carrera, en la que podemos destacar:

- Subcampeonato del Mundo Sub22
- Subcampeona de Europa Absoluta
- Campeona de España Absoluta
- Mejor Deportista Palencia 2015